

Fabuleuses féminines



Les huit sympathiques joueuses./Photo H. Lacombe

Les huit joueuses du troisième tour de qualification du championnat de France féminin se sont retrouvées, ce dernier week-end, dans la salle du Billard-Club agenais qui avait mis les petits plats dans les grands pour recevoir dignement les meilleures représentantes françaises de ce sport.

Sont ainsi arrivées en terres agenaises, Magalie Declunder d'Andernos-les-Bains, Annie Chalumeau de Saint-Jean-de-Lignières, Aurore Bellens de Ronchin, Véronique Alés de Reims, Brigitte Carquet de Narbonne, Brigitte Gaultier de Chartres, Bilitis Darcy de Castres et la doyenne Marie-Louise Julien de Ozoir-la-Ferrière, dès vendredi soir pour commencer la compétition le samedi matin.

Deux poules de quatre joueuses se sont

d'abord déroulées pour déterminer les quatre demi-finalistes qui furent Mmes Declunder, Belens, Alés et Chalumeau. La petite finale verra la victoire d'Aurore Bellens sur Annie Chalumeau et Magalie Declunder gagnera la compétition sur Véronique Alés. Les performances réalisées par toutes étaient très impressionnantes mais une mention spéciale doit être attribuée à Magalie qui a réussi par trois fois à réaliser le contrat de 120 points en une seule reprise, et termine cette compétition avec la moyenne générale fabuleuse de 54,54 et donc une meilleure particulière à 120.

Il est vrai que cette championne, souvent couronnée au niveau national, l'a aussi été par trois fois au niveau européen, niveau qu'elle fréquente en sa qualité de joueur

«master» au milieu d'hommes puisque le très haut niveau est sans discrimination. Les partenaires du club s'étaient montrés généreux et toutes sont reparties avec de beaux cadeaux et, nous ont-elles dit, qu'elles reviendraient surtout en raison de l'accueil et de la parfaite organisation réalisée par le président Mongelard et ses troupes qui ont assuré l'intendance et l'arbitrage sans aucune fausse note aux dires aussi du président de Ligue d'Aquitaine de billard Serge Vera qui honora de sa présence et de son arbitrage la manifestation.

M. Hermerel représentant le maire a su aussi apprécier le travail fait et bien fait par tout ces bénévoles et leur a adressé ses remerciements et félicitations. **D.B.**

Plus d'info : « billardagen.com »